

Le président d'Inder effectue une visite de travail au Mexique



L'objectif de cette visite et de sa présence ultérieure au Venezuela est de renforcer les liens entre le sport cubain et ces pays. Photo : JIT Collaborateur

La Havane, 2 février (RHC) Osvaldo Vento Montiller, président de l'Inder, l'Institut National de l'Éducation Physique et des Loisirs de Cuba, couvre aujourd'hui le deuxième jour de sa visite de travail au Mexique, où il a déjà tenu d'importantes réunions.

Le programme qui le conduira ensuite au Venezuela, qui -a-t-il souligné- « a pour objectif de renforcer les liens du sport cubain avec ces pays frères", lui a permis de s'entretenir ce mercredi avec la responsable du Comité olympique mexicain, María José Alcalá Izguerra.

"Nous avons abordé des questions d'intérêt mutuel et transmis les salutations de son homologue cubain Roberto León Richards", a-t-il écrit sur le réseau social Twitter, où il a également évoqué son entretien avec le directeur adjoint de la qualité du sport de la Commission nationale de la culture physique et du sport du Mexique (Conade).

"Nous avons analysé l'évolution globale de l'accord avec Inder et les perspectives pour 2023", a déclaré Vento après avoir été reçu par Israël Francisco Benítez Morteo. (Source Jit)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/312495-le-president-dinder-effectue-une-visite-de-travail-au-mexique>



Radio Habana Cuba